



patient-informiert-sich.de

Durch die am 1. April 2007 in Kraft getretene Gesundheitsreform wird uns Patienten von der Politik suggeriert, dass eine hochwertige Gesundheitsversorgung für ausnahmslos alle Bürgerinnen und Bürger gelten soll! Wir müssen als Patienten die Aussagen der Politiker zum Thema Gesundheitsreform kritisch hinterfragen. Wir dürfen uns von den angepriesenen Vorteilen wie Beitragssenkung, Krankenkassenwechsel und bessere Versorgung nicht blenden lassen. Noch mehr Schaden für uns Patienten kann nur durch totale Transparenz über die Hintergründe von politischen Zielen und Entscheidungen abgewendet werden.

Wir Patienten sind die Beitragszahler!

Wir wollen wissen, was tatsächlich mit unseren Beiträgen passiert!

- Wer ist verantwortlich für immer höhere Kosten und immer geringere Leistungen?
- Wie kann verhindert werden, dass wir als Patient nur noch als Ware betrachtet werden?
- Wo gehen wir hin, wenn es keine Hausärzte mehr gibt?
- Was kommt auf uns zu, wenn wir älter werden?
- Warum wehren wir uns nicht?

Stellen Sie sich diese Fragen und beteiligen Sie sich an der längst überfälligen Diskussion Patient was nun?

**Mut zum Mitdenken -
Mut zum Mitreden - Mut zum Handeln-
macht uns vom dressierten zum informierten,
selbstbewussten Patienten!**